
皆さまからの議会への提言をお待ちしております皆さまからの議会への提言をお待ちしております

　

夏
至
が
過
ぎ
ま
す
と
、
山
々
は

緑
濃
く
、
農
畜
林
業
に
よ
る
「
産

業
景
観
」
は
、
遠
野
の
個
性
を
醸か

も

し
出
し
て
お
り
ま
す
。
そ
れ
が
ど

な
た
の
所
有
地
で
あ
っ
て
も
、
そ

れ
ぞ
れ
の
景
観
で
あ
っ
て
く
れ
ま

す
。

　

近
年
、
森
林
や
そ
の
周
辺
で
天

敵
の
い
な
い
大
型
動
物
が
増
え
て

お
り
ま
す
。
イ
ノ
シ
シ
や
ニ
ホ
ン

ジ
カ
の
生
息
域
が
北
へ
広
が
っ
て

い
る
か
ら
で
す
。
遠
野
で
も
シ
カ

に
よ
る
多
く
の
被
害
が
報
告
さ
れ

て
お
り
ま
す
。

　

そ
こ
で
林
業
に
目
を
向
け
ま
す

　

中
心
市
街
地
活
性
化
基
本

計
画
に
基
づ
い
て
、
駅
前
に

二
施
設
が
整
備
さ
れ
、ま
た
、

と
お
の
昔
話
村
が
平
成
25
年

３
月
ま
で
に
改
修
整
備
さ
れ

ま
す
。

　

更
に
、
総
合
防
災
セ
ン

タ
ー
が
完
成
し
ま
し
た

　

今
定
例
会
で
は
主
要
事
業

と
し
て
、
後
方
支
援
拠
点
の

中
核
施
設
と
な
る
多
目
的
利

用
施
設
の
あ
り
方
を
具
体
的

に
検
証
し
、
高
規
格
道
路
の

整
備
に
あ
わ
せ
回
遊
性
を
高

め
る
市
街
地
の
第
二
ス
テ
ー

ジ
の
活
性
化
や
、
中
学
校
再

編
後
の
学
校
施
設
の
活
用
策

と
、山
の
放
置
が
気
に
な
り
ま
す
。

熊
や
シ
カ
が
増
え
続
け
、
更
に
林

内
に
日
が
入
ら
な
い
と
、
山
肌
を

守
る
草
木
の
根
が
弱
く
な
り
土
砂

災
害
が
発
生
し
た
り
し
ま
す
。

　

森
林
は
、
私
た
ち
の
環
境
を
守

り
、
地
球
温
暖
化
防
止
に
役
立
つ

と
う
た
わ
れ
て
お
り
ま
す
が
、
地

場
を
生
か
し
続
け
る
産
業
と
し

て
、ま
た
森
林
税
の
活
用
な
ど
で
、

森
を
市
民
共
有
財
産
と
し
て
守

り
、
継
承
し
て
い
く
た
め
の
人
材

育
成
や
予
算
措
置
等
に
つ
い
て
の

議
会
論
議
も
必
要
と
思
い
ま
す
。

等
、
市
内
の
公
共
施
設
の
総

合
力
が
発
揮
さ
れ
る
コ
ン
ビ

ネ
ー
シ
ョ
ン
型
公
共
施
設
等

有
効
活
用
調
査
検
討
事
業
に

係
る
事
務
の
委
託
に
つ
い
て

可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

人
口
絶
対
減
に
向
か
う
社

会
が
到
来
し
、
若
い
人
た
ち

が
こ
の
遠
野
の
将
来
に
「
夢

を
持
て
る
地
域
」
と
し
て
ど

の
よ
う
に
つ
く
り
上
げ
て
い

く
か
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。

　

制
定
さ
れ
た
議
会
基
本
条

例
に
沿
っ
て
、
議
員
一
同
市

民
の
負
託
に
応
え
て
い
く
所

存
で
す
。

（
由
紀
夫
）

岩崎　岩崎　公公
きみやき み や

也也  さんさん
（上郷町）（上郷町）

「
森
を
守
り
継
承
し
て
い
く
た
め
に
」

 このコーナーは、市民の皆さまのま
ちづくりの夢や希望などを掲載してい
ます。掲載希望される方は、お気軽
に当事務局までお申し出ください。
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・ 次の定例会は、９月７日㈮から９月21日㈮までの15日間を予定しています。改めて議会運営委員会で決定されます。
　審議日程などの詳しいことは、議会事務局にお尋ねください。

18ページ、小松大成議員の一般質
問の記事の中で、「内使負担分」は、
「内市負担分」の誤りでした。お詫
びして訂正します。

環境にやさしい植物性100％
インクを使用しています

【議会だより第28号の記事訂正とお詫び】

編

集

後

記


